



*Habla hoy el  
concejal delegado  
del Servicio de  
Limpieza,  
Sr. Vinuesa*

**Se mejorará el servicio, y seregarán con mangas las calles céntricas**

**Señor Vinuesa: hay gente que se queja por la deficiencia del servicio de limpieza, en algunos sectores ¿es ésto cierto?**

—Por muy bien que se hagan las cosas, siempre hay motivos de queja, máximo por este servicio, que todos sabemos es muy deficiente. Las causas, todos las sabemos: la plantilla de personal es muy escasa, y aumentarla, ahora, no es posible, pues no lo permite el presupuesto municipal.

**¿Con qué elementos cuenta este servicio y cuál es la plantilla de personal?**

—Para la recogida de basuras, solo contamos con dos camiones, que con auténtico esfuerzo del personal que los sirve, procuran llegar al mayor número de casas posible.

Sería necesario, incrementar dos o tres ca-